

教育相談だより

小学部一日入学

去る2月8日(木)、9日(金)に小学部で1日入学が行われました。令和6年度入学予定の児童は5名です。当日は様々な理由で参加できない子どもとその保護者様もおりましたが、日を改めそれぞれのタイミングでの参加となりました。感染症対策をしながらも、久しぶりに集団行動観察を取り入れた内容になりました。「一本橋こちょこちょ」や「ひげいさん」の歌に合わせて模倣し、教師とのふれあいを楽しむことができました。その他、楽器遊びやエプロンシアター等も行い、緊張した中でも担当の先生の問いかけに自分なりの方法で反応し、笑顔で表現するなど、かわいらしい姿を見せてくれた子どもたちでした。入学式でみなさんに会えることを楽しみにしています

中学部入学前オリエンテーション

中学部では、令和6年度中学部へ入学する11名の児童、保護者の皆さんを対象に「中学部入学前オリエンテーション」が行われました。保護者向けに、中学部の教育課程や学部行事の説明を行っている間、児童の皆さんはグループに分かれて行動観察や学力検査を行いました。行動観察では、リズム遊びサーキット、ボウリングなどに取り組み、学力検査では、国語や算数のテストが行われました。初めて関わる先生方ばかりでしたが、皆、リラックスして参加し、できることを十分に発揮した様子でした。その後、保護者と児童、中学部職員で三者面談を行い、中学部に入学するための心構えを確認し、オリエンテーションを終えました。長丁場でしたがよく頑張りました。中学部職員一同、みなさんの入学を心待ちにしています。



保護者向けオリエンテーション



国語・数学の取り組み



中学部の先生と初対面！



ドキドキの三者面談

「学びの場」の変更について

子どもたちの就学時に決定した学校や学びの場は、固定的なものではなく、子どもたちの発達の段階、適応の状況、学校の環境等を勘案しながら学びの場を変更することができます。そのための手続きもありますが、子どもの教育的ニーズを踏まえ、本人にとってよりよい「学びの場」を一緒に考え、選択できるようにしていきたいですね。

今年度は本校から「学びの場」の変更を行った児童・生徒はいらっしゃいませんでしたが、本校以外の学校に興味関心をお持ちの児童・生徒、保護者は、各学部の支援部もしくは学校コーディネーターまでご相談ください。

